

Vogel fertig, Stange stabil

Wer wird neuer Regent der Allagener St. Sebastianus-Schützen ?

ALLAGEN • Der Vogel ist gelungen, die Vogelstange steht: Mit dem Busch aufsetzen und der traditionellen Vogelbesichtigung läuteten Allagens St. Sebastianus-Schützen den Endspurt zum 2000er Schützenfest ein.

Beim Vogelbauer Alfons Gerke, bereits seit fast vier Jahrzehnten für die Allagener aktiv, holten Brigitte und Rudolf Wick, amtierendes Schützenpaar, gemeinsam mit dem Schützenvorstand das Kunstwerk ab.

Dass die Vogelstange die dazu nötige Stabilität aufweist, davon überzeugten sich zahlreiche Schützenbrüder, Königspaar und Vorstand am Samstag beim Busch aufsetzen. Erstmals zog ein Elektromotor, eingebaut von Stefan Müller, Erich Rüter und Franz-Josef Hötte, die stattliche Birke nach oben.

Viel Arbeit haben die St. Sebastianus-Schützen Allagen in den letzten Wochen investiert, um auch das Umfeld der Möhnetalhalle für das bevorstehende Schützenfest vorzubereiten. Am Wochenende wird allerdings niemand mehr von den schweißtreibenden Arbeiten sprechen. Vielmehr gilt es, das Schützenfest 2000 zu feiern.

Um 16 Uhr trifft sich am Samstag, 8. Juli, der Vorstand zum Aufsetzen des Vogels. Die drei Kompanien treten um 17.30 Uhr auf ihren Appellplätzen an und marschieren von dort aus zur Möhnetalhalle. Gemeinsam mit Präses Ernst Müller besuchen die Schützen das Ehrenmal am Friedhof und gedenken der verstorbenen Mitglieder. Nach der Ehrung langjähriger Mitglieder in der Schützenhalle sind alle zum Festball eingeladen.

Um 9.45 Uhr treten am Sonntag die Schützen an der

Möhnetalhalle an und nehmen um 10 Uhr am Hochamt teil. Anschließend folgt das Frühkonzert in der Möhnetalhalle. Um 15 Uhr treten die Schützen an der Möhnetalhalle an, um ihr Königspaar Brigitte und Heinz-Rudolf Wick abzuholen und in einem Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule in die Schützenhalle zu geleiten. Auch dieser Tag schließt mit einem Festball ab.

Vogelschießen am kommenden Montag

Bereits um 6 Uhr am Morgen werden die Schützen am Montag, 10. Juli, vom Spielmannszug Allagen geweckt. Alle Schützen treten dann um 8.15 Uhr am Appellplatz Dorfschenke an und nehmen um 8.45 Uhr gemeinsam am Schützenhochamt teil. Nach dem Schützenfrühstück in der Halle geht es dann um 10 Uhr zur Vogelstange am Waldstadion, wo der Nachfolger von Heinz-Rudolf Wick ermittelt wird. Um 16 Uhr treten die Schützen in der Möhnetalhalle an, um ihr neues Königspaar abzuholen. Um 19.30 Uhr sind alle Besucher des Festes herzlich eingeladen, an der Polonaise teilzunehmen. Im Anschluss folgen die Aufnahme neuer Mitglieder und der Große Zapfenstreich vor der Kirche. Auch dieser Tag schließt mit einem Festball ab.

Musikalisch werden die Festtage von den Spielmannszügen aus Allagen, Niederbergheim, Mülheim sowie dem Ennester Musikzug begleitet.

Der Vorstand lädt die Bewohner Allagens herzlich zum Mitfeiern ein und bittet, das Fest durch das Hissen von Fahnen zu bereichern. • thof



Stolz auf den Vogel: Vorstand, Erbauer, Allagens Königspaar.